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+ La luminarias irregulares de 2010 siguen afectando el patrimonio de Guaymas

  

  

GUAYMAS, Son., 13 de Septiembre de 2017.- Para conocer la situación real del conflicto legal
entre el Ayuntamiento de Guaymas y Banca Mifel, regidores integrantes de la Comisión
Especial Plural nombrada por el Cabildo, sostuvieron el primer encuentro con representantes
legales y ejecutivos de la empresa financiera en la Ciudad de México.

  

Los ediles comisionados recalcaron que es del interés de la Comisión Especial conocer de
primera mano la situación para analizar las posibles alternativas de negociación, para
plantearlas ante el pleno del Cabildo guaymense.

  

Al viajar a la capital del país señalaron que solo contaban con una versión de la situación, pero
llegar al fondo del conflicto y resolverlo, solo será posible al interactuar directamente con la
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empresa e intercambiar puntos de vista de manera formal y respetuosa.

  

Destacaron la importancia de llegar a una solución para sacar a Guaymas de un conflicto que
lamentablemente se viene arrastrando desde hace varios años y que “por razones poco claras,
no se le ha dado el manejo adecuado", subrayaron.

  

LO HEREDÓ LIZÁRRAGA

  

El adeudo con Banca Mifel se originó durante la Administración Municipal 2009-2012, que
encabezó el alcalde panista César Adrián Lizárraga Hernández, al suscribir un contrato de
arrendamiento de luminarias luego dictaminado como irregular por la Suprema Corte de
Justicia de la Nación, el Instituto Superior de Auditoría y Fiscalización, además de no haber
sido ratificado por el H. Congreso del Estado.

  

El adeudo de unos 6 millones de pesos por los últimos tres meses de arrendamiento en 2015,
fue reclamado por Miffel mediante un juicio mercantil. Hace seis meses, el alcalde Lorenzo De
Cima Dworak –también emanado del PAN--, dijo que el adeudo de 2009 había crecido
estratosféricamente, situando la deuda en unos 7 mil 500 millones de pesos, en una reunión a
la que convocó a empresarios y personalidades representativas del puerto.

  

Más tarde, Miffel deslizó a esos mismos empresarios que en rigor, sería esa suma aplicando
sanciones y costos financieros, retardos y recargos; pero también les hizo ver que
demandaban negociación ante un Ayuntamiento omiso a la respuesta, por lo cual diversos
gruos trabajaron en el tema y confirmaron que la deuda podría quedar cubierta pagando entre
12 y 18 millones de pesos.

  

A la negociación con funcionarios de la firma en Ciudad de México, asisten los regidores
Jimena Jaramillo Pérez (PRI), Eduardo González Gaxiola, Enríque Hudson Alcérreca y Pedro
Castillo (del PAN) y el perredista José Guzmán López González.
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